

大自在

超一流の運動選手は優れた人格者でもある。誠実で謙虚な人柄が浮かぶ覇者の言動に、そう再認識した17日間だった。隣国韓国を舞台にした五輪が閉幕した▼「日本

チームの一員としてこの場にいられてよかった。ノルディックスキー・ジャンプ女子の高梨沙羅選手は、悲願のメダルにチームメイトへの感謝を口にした。会心のジャンプを決めた高梨選手に真っ先に駆け寄ったのは、不本意な成績で失意の底にいたはずの伊藤有希選手だった▼けがを乗り越え、フィギュアスケート男子で連覇を果たした羽生結弦選手は「今回は何より自分に勝てた」と胸を張った。「順風満帆だったら金は取れていない。つらい時期は次の幸せのためのステップ」▼異次元の技の応酬が見られたスノーボード男子ハーフパイプ。再び銀メダルに甘んじた平野歩夢選手は「目標がなくなるより、自分としてはいいこと」と前を向いた。シヨートトラック女子の伊藤亜由子選手(浜松市出身)とともに温暖な本県から出場を果たし、7位に入賞した焼津市の片山来夢選手も「次の目標が明確になった」と雪辱を誓う▼五輪新記録でスピードスケート女子500mを制した小平奈緒選手は、次の滑走者を気遣い歓喜に沸く会場に配慮を求めろしぐさを見せた。泣き崩れるライバルの肩を抱いて健闘をたたえ合う姿でも世界に感動を与えた▼「多くの人に支えられて生きている」。政治の影が色濃く差した大会で、表彰台に立った選手が異口同音に発した言葉である。かみしめてほしい為政者が世界には少くない。

2018.2.26

2018年2月26日 朝刊

①超一流の運動選手は、どんな人柄の人が多いのでしょうか。

[]

②羽生結弦選手の言葉を完成させましょう。

[] だったら金は取れていない。
[] 時期は次の [] のためのステップ。

③平昌五輪で活躍した選手を一人選び、感動したところを書きましょう。

選手名 []

[]

年 組 名前